
VERBALE N° 26 DI MARTEDI 30 APRILE 2019 

 

 

Oggi, martedì 30 aprile 2019, alle ore 18,30, nella sala insegnanti della 

Scuola Secondaria di primo grado di Basilicagoiano, si riunisce il Consiglio 

dell’Istituto Comprensivo “C.Barilli” di Montechiarugolo, per discutere il 

seguente ordine del giorno: 

1- Approvazione verbale seduta precedente; 

2- Approvazione Conto Consuntivo 2018; 

3- Donazione genitori; 

4- Finanziamento Spaggiari; 

5- Criteri e limiti attività negoziale D.S.; 

6- Approvazione Progetto Cariparma; 

7- Varie ed eventuali. 

Presiede la Signora Francesca Tonelli, sono assenti giustificati i consiglieri 

Patrizia Bolondi (componente docenti), Emanuela Di Giorgio e Rita Tirelli 

(componenti genitori), Barbara Pozzi (componente A.T.A.), funge da 

segretaria verbalizzante l’insegnante Milva Frigeri. Il Presidente, accertata 

la sussistenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e dà inizio alla 

discussione dei vari punti all’ordine del giorno. 

1- L’insegnante Frigeri dà lettura del verbale della seduta precedente. Il 

Presidente, Signora Tonelli, chiede la modifica di un punto presente nelle 

“Varie ed eventuali”, relativo alla “Festa d’Istituto” del giorno 7 aprile 2019; 

precisa che, contrariamente a quanto verbalizzato, non è stato chiesto 

nessun contributo economico all’Amministrazione Comunale. La 

Segretaria effettua la correzione e il verbale viene approvato all’unanimità 

(Delibera n°1). 

2- Il Direttore S.G.A. Tiziana Scaffardi, che partecipa alla seduta, illustra in 

modo dettagliato il Conto Consuntivo 2018 nelle sue varie parti e i relativi 

allegati. Il Consiglio approva all’unanimità (Delibera n°2). Si allega il 

modello H. 



3- Il Dirigente scolastico sottolinea la sua soddisfazione per l’ottimo esito 

della Festa d’Istituto del giorno 7 aprile 2019 e ringrazia la Presidente che 

si è prodigata in ogni modo per la buona riuscita dell’evento e tutti i 

genitori del Consiglio che hanno partecipato attivamente 

all’organizzazione. La festa, a cui hanno partecipato circa quattrocento 

persone, ha reso possibile la raccolta di Euro 4.000,00, quota che l’Istituto 

ha così distribuito:  

-Euro 3.000,00 assegnati per ridurre il contributo a carico di ciascuna 

famiglia degli alunni partecipanti al viaggio a Strasburgo. L’incasso ha 

consentito di defalcare Euro 50,00 dalla quota prevista a carico di ciascun 

partecipante. 

-Euro 439,10 a disposizione delle famiglie degli alunni che faranno richiesta 

di agevolazione sulla quota dei viaggi di istruzione programmati 

dall’Istituto.  

-I fondi rimasti verranno utilizzati per altre iniziative.  

La Dott. Rusciano propone di pubblicare la rendicontazione della 

donazione sul sito dell’Istituto. Il Consiglio approva all’unanimità (Delibera 

n°3).  

4- Il Dirigente scolastico sottopone al Consiglio una proposta della ditta 

Spaggiari, che ogni anno stampa il diario per gli alunni dell’Istituto. Il 

rappresentante della ditta propone la fornitura gratuita dei diari (un 

minimo di 300 copie) e il versamento di Euro 5,00 per ogni diario a favore 

dell’Istituto. La proposta è sicuramente allettante dal punto di vista 

economico, ma il diario, di sole sedici pagine, non potrebbe contenere il 

Regolamento d’Istituto e altre informazioni utili per le famiglie. Inoltre, a 

parte il nome dell’Istituto, non sarà possibile personalizzare la copertina e 

le pagine all’interno del diario, dove invece sarebbero presenti inserti 

pubblicitari della ditta Invernizzi. La Dott. Rusciano esprime la propria 

opinione non favorevole, in quanto preferisce che il diario esprima 

pienamente l’identità della Scuola. I Consiglieri, dopo aver valutato sia gli 

aspetti positivi che quelli negativi, esprimono parere sfavorevole alla 

proposta. (Delibera n°4) 



5- Il Presidente sottopone al Consiglio un punto già discusso nel Consiglio 

d’Istituto del 27 febbraio 2019: i criteri e i limiti dell’attività negoziale del 

Dirigente scolastico. In particolare si chiede l’autorizzazione di alzare il 

limite di operatività del Dirigente da Euro 3.000,00 a Euro 10.000,00, in 

base alle nuove disposizioni contenute nel D.I. 129/2018. Il Consiglio 

approva all’unanimità (Delibera n° 5). 

6- Il Dirigente scolastico presenta un nuovo progetto che sarà cofinanziato 

dal nostro Istituto Comprensivo e dalla Fondazione Cariparma, il progetto 

propone un laboratorio pomeridiano per alunni DSA, gestito da personale 

dell’AID, coadiuvato da insegnanti del nostro Istituto. Questo 

affiancamento permetterà ai docenti di acquisire una metodologia 

didattica da utilizzare successivamente anche nelle proprie classi. Il 

Consiglio approva all’unanimità (Delega n°6).  

7-  La Dottoressa Rusciano comunica che il circolo “Punto Blu” di Monticelli 

ha chiesto l’utilizzo, per il prossimo anno, di un’ aula della ex-Scuola 

dell’Infanzia, per adibirla a laboratorio artistico. L’aula richiesta verrebbe 

utilizzata un giorno alla settimana, dopo le ore 16,30; inoltre le pulizie e gli 

eventuali danneggiamenti sarebbero a carico del “Punto Blu”. I Consiglieri, 

appurato che la cessione dell’aula non interferisce con le attività e le 

necessità della Scuola Primaria, si dichiarano disponibili a dare il nullaosta,  

ma propongono un contributo di Euro 70,00 al mese, da versare a favore 

dell’Istituto. Il Consiglio approva all’unanimità (Delibera n°7). 

- Il Dirigente informa il Consiglio della proposta di un istruttore di Monticelli 

per un Progetto di musica corale e strumentale per la Scuola primaria e per 

la Scuola secondaria di primo grado. Il Progetto offre lezioni in orario 

curricolare per l’intera classe e per tutto l’anno scolastico e lezioni extra-

curricolari a piccoli gruppi di ragazzi, per due-tre ore settimanali. Inoltre 

l’istruttore fornisce gli strumenti a noleggio con il pagamento di una 

cauzione a carico dei genitori. La Dott. Rusciano sottolinea che l’attività è 

stata molto apprezzata in varie scuole.  L’insegnante Azzoni si dichiara 

molto interessata all’iniziativa. Il Dirigente propone l’adesione dell’Istituto 

ad un Bando, in un secondo momento si stabilirà con precisione 



l’organizzazione del Progetto. Il Consiglio approva all’unanimità (Delibera 

n°8).  

- La Professoressa Lateano sottopone al Consiglio un problema che si 

ripresenta sempre all’apertura dell’anno scolastico, cioè la mancanza di 

insegnanti e, di conseguenza, la necessità di tamponare molte ore di 

insegnamento. Pertanto la docente chiede, per l'inizio dell’anno, una 

riduzione dell’orario, che diminuirebbe il disagio di insegnanti ed alunni. La 

Dottoressa Rusciano, che comprende queste difficoltà, suggerisce di 

attendere l’inizio di maggio, quando si avranno indicazioni più precise 

relative all’organico docenti; pertanto la decisione è rimandata al prossimo 

Consiglio d’Istituto.  

- L’insegnante Frigeri, relativamente all’orario di inizio anno, propone al 

Consiglio una riduzione d’orario per le classi prime della Scuola primaria 

(tempo pieno e tempo normale), per la prima settimana, dal 16 al 20 

settembre 2019. L’orario ridotto (dalle ore 8,20 alle ore 12,20) e la 

compresenza delle insegnanti, infatti, favorirebbero un inserimento degli 

alunni più graduale e sereno. Il Dirigente e gli altri consiglieri approvano la 

proposta all’unanimità (Delibera n°9) 

 

Discussi tutti i punti all’ordine del giorno, il Consiglio termina alle ore 20,00. 

 

 

Basilicagoiano, 30 aprile 2019 

 

 

Il Presidente        La Segretaria 

Francesca Tonelli                Milva Frigeri 

    

 



  

 


